

Le parlement ouvre la voie à un parc d'innovation suisse

Berne, 14 mars 2011

Communiqué

Le parlement ouvre la voie à un parc d'innovation suisse

L'interpellation PLR franchit enfin un pas important

Le national a enfin voté le soutien au développement d'un parc d'innovation suisse par la Confédération. Ce parc constitue un élément essentiel pour maintenir notre pays au sommet de l'innovation internationale grâce à nos universités de haut niveau, nos chercheurs et scientifiques de renommées, notre faible niveau d'imposition. Avec ces conditions cadres, nous parviendrons à assurer nos emplois et la prospérité de la Suisse. La proposition de création d'un parc d'innovation sur le site de Dübendorf, déposée en 2003 par Ruedi Noser, vient de franchir un cap important pour sa réalisation. Il est désormais essentiel de profiter de cet élan pour passer à la mise en œuvre rapide de ce projet. L'ensemble des régions de notre pays doit faire partie intégrante du développement d'un parc suisse, en priorité autour des Ecoles polytechniques de Lausanne et Zurich. Notre pays a plus que besoin de tel projet visionnaire –
Par amour de la Suisse.

Motion 07.3582 „Parc d'innovation suisse“ du PLR 2007:

http://www.parlament.ch/d/suche/seiten/geschaefte.aspx?gesch_id=20073582

position du PLR sur l'innovation en Suisse de 2009:

<http://www.fdp.ch/themen/positionspapiere/18-wirtschaftspolitik/63-innovationsland-schweiz-17102009.html>

Communiqué sur le parc d'innovation de Dubendorf:

<http://www.fdp.ch/kommunikation/26-medienmitteilungen/742-innovationspark-duebendorf-nimmt-weitere-wichtige-huerde.html>

Contacts :

› CN Fathi Derder, 079 469 61 48

› CN Ruedi Noser, 076 355 66 64

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41